

## **Herzlichen Glückwunsch, Frau Haack!**

*„Und wenn ich wüsste, dass morgen die Welt unterginge, würde ich heute noch in den Kirchenchor gehen.“* In Abwandlung dieses vermutlich von Martin Luther stammenden Worts kann die Liebe zum Gesang von Ricarda Haack beschrieben werden. Am 8. September feiert die ehemalige Kammer­sängerin ihren 90. Geburtstag und ist damit das älteste aktive Mitglied unseres Kirchenchores. Sie war außerdem die erste Chorleiterin des 1974 gegründeten Singkreises Kornelimünster in unserer Kirchengemeinde und leitete diesen Kreis bis 1988. Das Presbyterium wünscht Ricarda Haack noch viele aktive Jahre in unserem Kirchenchor und gratuliert ihr ganz herzlich zu Ihrem Geburtstag und wünscht ihr Gottes Segen.

